
России – новый курс и новое правительство!

Настрой торжествам задал сня-
тый ГТРК «Чувашия» биографиче-
ский фильм, показанный на большом 
экране. Затем ведущий П.В. Иванта-
ев предоставил слово Главе Чувашии 
М.В. Игнатьеву. Он охарактеризовал 
вклад И.П. Прокопьева в развитие 
республики и подчеркнул личност-
ные и профессиональные качества 
юбиляра, которые позволили ему за-
воевать уважение коллег, друзей и 
всенародную любовь: «Илья Павло-
вич – наш наставник. Чистота души, 
мудрость, честность, порядочность, 
чувство справедливости и внима-
тельное отношение к окружающим – 
вот немногие из характеристик этого 
удивительного человека, с которым 
мы всегда поддерживаем связь. Его 
богатый жизненный опыт дает нам 
правильный ориентир в работе».

За многолетнюю плодотворную 
работу во благо Чувашской Респу-
блики и активную общественную дея-
тельность Михаил Игнатьев вручил 
Илье Павловичу Прокопьеву орден 
«За заслуги перед Чувашской Респу-
бликой».

Многочисленные вы-
ступавшие отмечали, что, 
занимая высокие посты 
в партийных органах и 
органах государственной 
власти, вкладывая душу, не жалея 
сил, Илья Павлович многое сделал 
во благо жителей Чувашии. В годы 
его руководства республикой орга-
низовывались всесоюзные стройки в 
Чувашии, были построены Чебоксар-
ский завод промышленных тракторов 
и Чебоксарская ГЭС, поднималось 
народное хозяйство, строились но-
вые микрорайоны столицы респу-
блики, улучшалось качество жизни 
людей.

Депутат Государственной Думы 
Российской Федерации, первый се-
кретарь Чувашского рескома КПРФ 
В.С. ШУРЧАНОВ зачитал Илье Пав-
ловичу поздравительную телеграмму 
Председателя ЦК КПРФ Г.А. ЗЮГА-
НОВА. Отметил, что поздравитель-
ные материалы опубликованы также 
в партийных печатных изданиях, а 
Чувашским рескомом КПРФ подго-
товлен поздравительный адрес. Ва-

лентин Сергеевич напомнил, что И.П. 
Прокопьев был научным руководите-
лем трёхтомной хроники Чувашской 
республиканской организации КПРФ, 
и добавил: «Нам посчастливилось, 
что у руля Чувашии в советские годы 
стояли такие многогранные лично-
сти, как И.П. Прокопьев, С.М. Ис-
люков и Л.П. Прокопьев. Сегодня 
нужно следовать их заветам, идти по 
пути дружбы народов, уважения к со-
ветской истории и советской власти».  
В.С. ШУРЧАНОВ пожелал Илье Пав-
ловичу доброго здоровья, неиссякае-
мой энергии и долгих лет жизни.

В ответном слове Илья Павло-
вич Прокопьев отметил, что  основой 
всех его достижений является лю-
бовь к родной Чувашии и труду, ко-
торые прививались ему родителями 
с детства.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Правительственная 
телеграмма

Дорогой Илья Павлович!
Центральный Комитет Коммуни-

стической партии Российской Феде-
рации горячо и сердечно поздрав-
ляет Вас со славным 90-летним 
юбилеем!

Коммунисты и трудящиеся глу-
боко уважают и высоко ценят Вас – 
участника Великой Отечественной 
войны, долгие годы возглавлявше-
го Чувашскую областную организа-
цию КПСС, являвшегося членом ЦК 
КПСС, за большой вклад в развитие 
экономики и культуры Чувашской 
Республики, народного благососто-
яния и укрепление дружбы народов 
многонациональной России.

Оставаясь верным идеям лени-
низма и коммунистическим идеа-
лам, Вы проявили большую актив-
ность в нашей общей борьбе за 
восстановление КПРФ и её чуваш-
ской республиканской организации. 
Вы показываете вдохновляющий 
других пример стойкости и муже-
ства в защите народных интересов, 
служения Отечеству, претворения в 
жизнь партийных решений.

Искренне желаем Вам, Илья 
Павлович, крепкого здоровья, дол-
голетия, благополучия и счастья!

С коммунистическим приветом,
Председатель ЦК КПРФ  

Г.А. Зюганов

Дата в истории Чувашии

Юбилейные торжества в честь И.П. Прокопьева
29 июля в Национальной библиотеке Чувашской Респу-

блики состоялось торжественное мероприятие, посвящен-
ное 90-летнему юбилею видного государственного деятеля, 
первого секретаря Чувашского обкома КПСС в 1974–1988 
годах, почетного гражданина города Чебоксары Ильи Пав-
ловича Прокопьева.

Поздравить юбиляра пришли члены Правительства ре-
спублики, депутаты Государственной Думы Российской 
Федерации от Чувашской Республики и депутаты Государ-
ственного Совета Чувашской Республики, общественные 
деятели,   многочисленные друзья, соратники, родные.  

Это Эрна Сулберг – премьер-министр Норве-
гии, где валовый внутренний продукт (ВВП) на 
душу населения – 78 тысяч долларов.

А это наш господин Дмитрий Медведев, у кото-

рого на пенсии «денег нет, но вы держитесь тут», 
а ВВП России на душу населения составляет все-
го 9 тысяч долларов.

Мы, конечно, не против, чтобы наш премьер-
министр летал на персональном самолёте, но 
зачем для нашей, в целом нищей страны такая 
вызывающая роскошь? Напомним нашим чита-
телям, что в парк воздушных судов специально-
го лётного отряда «Россия», обслуживающего 
президента, премьер-министра Д.А. Мед-
ведева и членов его правительства, входят 
(только не падайте в обморок) 58 авиатран-
спортных средств – 43 самолёта и 15 верто-
лётов. Общая стоимость авиапарка – около 
1 млрд. долларов. Среди них борт №1, над 
салоном которого трудились ювелиры из 
Златоуста и художники из Сергиева Посада. 
Один унитаз обошёлся почти в 75 тысяч дол-
ларов. Запасной борт – двухэтажный салон 
с двумя спальнями, душевыми, залом для 
совещаний, комнатой отдыха и кабинетом 
для реанимации. Самолёт красили в Гол-
ландии, а салон отделывали в Швейцарии 
по эскизам сына художника Ильи Глазунова. 
Все остальные воздушные суда данного от-
ряда оборудованы салонами повышенной 
комфортности, климатическими системами 
и системами звукоизоляции...

Приведём ещё некоторую статистику. Так, в 
Швейцарии на правительство тратится из бюд-
жета 0,0012% от валового внутреннего продук-
та (ВВП) в год. У нас на администрацию Путина 
уходит 3% от ВВП в год.

Штат президентской администрации в Рос-
сии – 3000 человек. Сравним? В США в Белом 
доме работает 470 человек, а во Франции – 50.

«На русском рубеже».

От скромности наша власть не покраснеет
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Россия, труд, народовластие, социализм!

Короткой строкой

Минфин предложил 
заморозить расходы бюджета 

на три ближайших года
Согласно предложению Минфина РФ по 

финансированию государственных программ и 
основных направлений расходов федерального 
бюджета на 2017–2019 годы расходы бюджета 
предлагается заморозить на уровне 15,78 трлн. 
руб. в год. Таким образом, расходы в номиналь-
ном выражении сократятся по большинству го-
спрограмм. Ведь эта сумма меньше даже уточ-
ненных расходов на 2016 год, которые составят 
16,25 трлн. руб.

Жалобы правительства  на отсутствие де-
нег – примитивная ложь, говорится в антикри-
зисной программе КПРФ. Золотовалютные 
резервы, средства Фонда национального благо-
состояния и Резервного фонда – это 33 трил-
лиона рублей! Уже долгие годы Россия кредиту-
ет своих зарубежных соперников, кормит Техас 
и Канзас. Пора использовать эти средства для 
развития собственной страны.

Правительство обсуждает 
запрет на покупки наличными

В Правительстве РФ прорабатывают допол-
нительные меры в рамках борьбы с неуплатой 
налогов и «серыми» зарплатами. Речь идет о 
контроле не только доходов граждан, но и рас-
ходов.

«Если человек живет на пособие и имеет 
большие имущественные комплексы, дорогие 
автомобили, налоговая служба должна быть 
вправе спросить, за счет каких источников это 
приобретено. Так делается во всем мире. В 
этом направлении мы сейчас думаем и ведем 
работу. Предложения будут сформулированы 
осенью текущего года», — заявил министр фи-
нансов Антон Силуанов.

Антикризисная программа КПРФ предлага-
ет изменить налоговую систему, чтобы основная 
нагрузка ложилась на богатых. Стране нужен 
прогрессивный налог на доходы физических 
лиц. А для самых обездоленных, зарабатываю-
щих не больше 15 тысяч рублей, его вовсе от-
менить. КПРФ также предлагает постепенно 
ликвидировать НДС, приводящий к удорожанию 
отечественной продукции, лишающий её конку-
рентоспособности и провоцирующий инфляцию.

Банкам разрешили 
взыскивать имущество 

должников без суда
Совет Федерации одобрил закон, соглас-

но которому российские банки получат право 
взыскивать долги по кредитам во внесудебном 
порядке. Банки смогут обращаться напрямую к 
судебным приставам в случае, если заемщик не 
платит больше двух месяцев по кредиту и на-
рушает график платежей. Уточняется, что ис-
полнительная надпись нотариуса на кредитном 
договоре будет служить основанием для взы-
скания долга.

Однако принятый закон смогут использо-
вать только банки и другие кредиторы, но не 
микрофинансовые организации. В начале мая 
в Госдуму был внесен законопроект, который 
предлагает запретить микрофинансовым орга-
низациям кредитовать физических лиц.

Антикризисная программа КПРФ - за вос-
становление экономического суверенитета и 
реальную независимость страны, за должный 
государственный контроль над банковской си-
стемой и валютными операциями. Пора защи-
титься от диктата доллара. Центральный банк 
России нужно вывести из-под влияния Феде-
ральной резервной системы США. Он обязан 
служить делу развития отечественной экономи-
ки и социальной сферы. 

Депутат Государственной Думы РФ, первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ Валентин 
ШУРЧАНОВ провёл очередные встречи с жите-
лями республики. Он побывал в Новочебоксарске, 
где общался с жителями улицы Южная, и встре-
чался с чебоксарцами, проживающими в доме 
№56 по проспекту Тракторостроителей.

Беседуя с людьми, В.С. ШУРЧАНОВ расска-
зывал об основных итогах работы Госдумы РФ, 
делая акцент на законопроектах, предложенных 
депутатами от фракции КПРФ. Информировал о 
текущей работе республиканской партийной ор-
ганизации накануне выборов в Государственную 

Думу РФ и Госсовет Чувашской Республики, об 
итогах состоявшегося в совхозе «Звениговский» 
Республики Марий Эл Всероссийского Совета 
работников агропромышленного комплекса. Под-
робно останавливался на антикризисной програм-
ме КПРФ «Десять шагов к достойной жизни».

Никто не вправе запрещать депутату, как на-
родному избраннику, встречаться с избирателями. 
Поэтому непонятно, почему в последнее время на 
встречи Валентина Сергеевича с населением на-
правляются полицейские, которые бесцеремонно 
проводят видеозапись мероприятий… 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

24 июля 2016 года на дежурство приехала 
опытный врач Чебоксарского перинатального цен-
тра Денисова Елена Юрьевна. Казалось, ничто не 
предвещало беды. Шумерлинские специалисты, 
наблюдавшие роженицу, предложили по медицин-
ским показаниям делать кесарево сечение, кото-
рое было наиболее приемлемым в создавшейся 
ситуации. Однако эти рекомендации приняты во 
внимание не были. 

Отказавшись изначально от хирургического 
вмешательства, врач пыталась стимулировать ро-
женицу всеми способами, вплоть до применения 
вакуум-экстракции. С момента начала родов про-
шло практически 14 часов, всё это время ребенок 

находился без вод, то есть в опасном для жизни 
положении. Наконец, поняв, что ребенок умира-
ет, она все же сделала кесарево сечение. Однако 
сохранить новорожденного, с учетом потерянного 
времени, не удалось... В результате совершенно 
здоровый и доношенный ребенок, которого люби-
ли и ждали родители и родные, так и не появился 
на свет.  

Всё это я пишу для того, чтобы, может быть, 
спасти жизнь другому младенцу, который не по-
гибнет от равнодушия амбициозных врачей.

О. Глухова, 
г. Шумерля.

РебёНОК тАК И Не ПОяВИЛСя НА СВет
Вопиющий случай произошел в Шумерлинском роддоме

Валентин ШУРЧАНОВ встречался с населением

Из практики «Народного ревизора»

Коммунальная 
история

В проект «Народный Ревизор», действующий при Чу-
вашском рескоме КПРФ, обратилась пенсионерка Елена 
Дмитриева, проживающая в коммунальной квартире. Как 
гласит русская пословица: «Нет большей беды, чем плохие 
соседи». Пенсионерке повезло, она со своим соседом Но-
виковым Михаилом живет душа в душу. С самого раннего 
детства помогала Мишиным родителям в его воспитании. 
Купала младенца в ванночке, играла с ним в песочнице, во-
дила в детский сад. Шли годы, старших Новиковых уже не 
стало, и сын решил продать комнату.

Долго не мог 
собраться с мыс-
лями Михаил и 
объяснить всё 
Елене Степанов-
не, ведь они за 
эти годы стали 
одной семьей. 
Когда нашел по-
купателя, рас-
сказал соседке 
о своих планах. 
П е н с и о н е р к а 
очень расстрои-
лась, ведь ужи-
ваться с новыми 
соседями на ста-

рости лет ей не хотелось.
Печалилась Елена Степановна не долго, обратилась за 

консультацией в юридическую службу «Народного Ревизо-
ра». Специалисты проинформировали, что в соответствии с 
п.6 ст.42 «Жилищного кодекса» при продаже комнаты в ком-
мунальной квартире остальные жильцы имеют преимуще-
ственное право её покупки. Более того, продавец комнаты 
обязан известить в письменной форме соседей о намере-
нии продать жилплощадь и указать свою цену. В случае их 
отказа, комнату можно продать кому угодно.

Пенсионерка об этом рассказала Мише и добавила, что 
ее внучке Любочке скоро исполнится 18 лет, и ей нужно жи-
лье. Михаил согласился подождать. Через несколько меся-
цев Миша получил деньги, а Елена Степановна - родного 
человека рядом.

Уважаемые читатели! Вы также можете обратиться за 
помощью в «Народный Ревизор», позвонив по тел. 8(8352) 
21-40-97. 

татьяна Долганова.

ВПеРёД, 
К ОбНОВЛёННОМУ

 СОцИАЛИЗМУ!
Что творится в этом мире, 

что-то непонятное.
Все жестоки и унылы, 

и по судьбе развратные.
Каждый сам живёт, как хочет, 

не поможет никому,
У него свои заботы, как нажиться 

самому.
Он обманет и съязвит, лишь его 

не трогай,
У него кармаш шипит от людской 

озлобы…
Каждый раз, когда ни спросишь, 

у него один ответ:
«Да, мы делаем, поможем» - хоть, 

конечно, он юлит.
Много грязного в народе – секс, 

разврат и пьянчуга.
Те, кто хочет отравляться, входит 

в секты навсегда.
Молодёжь сегодня слаба, 

не работает – хандрит,
Насмотрелась секс с экрана, 

в подъезде курит и грубит.
Как помочь такому люду повернуть 

на верный путь,
Чтоб трудился ради блага, 

создавая свой уют.
Пусть познают нашу силу те, 

кто хочет вас купить,
Не давайте им свободу, не работайте 

на них.
Месть лжеца настолько грязна, 

вся опутана враньём,
Он  не может без обмана, врёт и лжёт 

в твоё лицо.
Люди добры, не губите вы себя, 

детей, народ,
Не позорьте род Российский – 

взялись за руки – ВПЕРЁД!!!

Анатолий Швецов,
г. Шумерля.
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Возродить сельское хозяйство! Поддержать наших аграриев!

По прибытии автобусов из Чебоксар в посёлок 
Шелангер нашу делегацию встретили с хлебом и 
солью. Тут же, на площади участников аграрного 
форума приветствовали танцами и песнями арти-
сты в народных костюмах из разных республик По-
волжья. Состоялось фотографирование на память 
вместе с Председателем ЦК КПРФ Геннадием 
Зюгановым. Затем нас пригласили на экскурсию 
по мясокомбинату и СПК «Звениговский».

Предприятие – островок социализма. Рядом 
с административным зданием установлены па-
мятники основателям СССР – В.И. Ленину и И.В. 
Сталину. Повсюду красные флаги и лозунги «Наша 
главная задача – улучшение благосостояния рабо-
чих», «Наша цель – социализм, от каждого – по 
способностям, каждому – по труду», «Социализм 
– всестороннее и полное удовлетворение всех по-
требностей культурно-развитых трудящихся! И.В. 
Сталин». Впрочем, дух социализма здесь не толь-
ко в символике.

– Это в полном смысле народное предприятие, 
оно принадлежит людям, которые на нем работа-
ют. Здесь особое внимание уделяют социальной 
защищённости работников. Именно за такими ор-
ганизациями будущее, - пояснил Валентин ШУР-
ЧАНОВ, предваряя экскурсию. 

– Давыдова Ирина Витальевна, директор мясо-
комбината, ваша землячка – уроженка Мариинско-
Посадского района Чувашии, тружусь здесь с 1992 
года, - представилась экскурсовод. 

Нарядившись в одноразовые халаты, чепчики и 
бахилы, мы последовали за Ириной Витальевной. 
Обошли все цеха комбината. Ознакомились с про-
цессом разделки свиных туш, подготовки фарша и 
изготовления из него различных видов колбас. По-
разились чистоте помещений и слаженным дей-
ствиям работников на конвейере.   

Мы узнали, что во всех подразделениях «Зве-
ниговского» работает около 3500 человек. Зара-
ботная плата у них достойная, от 35 до 45 тысяч 
рублей, в зависимости от квалификации и места 
работы. Все труженики хозяйства лечатся в мест-
ной амбулатории, где собраны врачи и медработ-
ники высокой квалификации. Работает стомато-
логический кабинет, оснащённый современным 
оборудованием. Еженедельно приезжает тера-
певт. Все это, разумеется, за счет «Звениговско-
го». Впечатляет организация питания большого 
коллектива предприятия – в столовой кормят по 
символическим ценам. Кроме того, каждому тру-
женику еще и положен ежемесячный паек. Опять 
же по символической цене ему выдают 5 кг мяса, 4 
кг колбасы. Не забывают и о бывших работниках, 
вышедших на заслуженный отдых. Пенсионерам 
полагается 2 кг мяса, 1 кг колбасы, ко Дню пожило-
го человека предприятие традиционно устраивает 
для ветеранов праздничные мероприятия с вру-
чением подарочных продуктовых наборов. Труже-

никам, проработавшим в «Звениговском» более 1 
года, хозяйство выдает беспроцентные займы на 
строительство или приобретение жилья, а также 
на потребительские нужды. Автобусы хозяйства 
бесплатно доставляют людей на работу и обрат-
но.

Совхоз - крупнейший налогоплательщик в ре-
спублике. Более одного миллиарда рублей отчис-
лений в год. По масштабам территории предпри-
ятие сравнимо с небольшим городом. У совхоза 
тысячи гектаров земель, собственные очистные 
сооружения, асфальтированные улицы ферм про-
тягиваются на километры. Поголовье в этом году 
достигло рекорда - 193 тысяч свиней, более 7 ты-
сяч голов крупного рогатого скота, 1800 лошадей. 
Более ста машин предприятия ежедневно развоз-
ят готовую продукцию по 447 собственным магази-
нам «Звениговского» в семи ближайших регионах.

Участники аграрного форума возложили цветы 
к памятникам В.И. Ленину и И.В. Сталину и осмо-
трели выставку образцов новейшей сельскохозяй-
ственной техники.

На обсуждение Совета была вынесена тема: 
«Социальное и экономическое развитие села 
как залог продовольственной безопасности и 
независимости страны».

С приветствием к участникам мероприятия об-
ратился сводный отряд комсомольских строитель-
ных отрядов во главе с первым секретарем ЛКСМ 
РФ Владимиром Исаковым. Состоялось торже-
ственное награждение отличившихся работников 
«Звениговского».

Во вступительном слове Г.А. Зюганов поде-
лился своими впечатлениями о народном пред-
приятии и рассказал о целях аграрного форума: 
«Развитие агропромышленного комплекса – один 
из ключевых вопросов для КПРФ. Мы особое вни-
мание придаем развитию ре-
ального сектора производства: 
промышленности, транспорту, 
сельскому хозяйству. На этом 
форуме будут изложены все 
основные идеи нашей програм-
мы. Народное объединение 
«Звениговское» является одним 
из самых уникальных предпри-
ятий не только в нашей стране, 
но и в Европе. Это чемпион по 
выпуску лучшей продукции. Это 
комплексное предприятие, кото-
рое производит все виды работ: 
от поля и переработки до при-
лавка. Здесь выпускают продук-
цию по советским стандартам. 

Предприятие имеет уникальную социальную базу. 
Оно заботится обо всех тружениках, ветеранах и 
детях. Мы сегодня имели возможность посмотреть, 
как функционирует это предприятие».

«В целом это предприятие, которое может гор-
диться своими результатами и одновременно оно 
уникально по системе организации. Здесь каждый 
является собственником. Здесь никто не может 
иметь больше трех процентов акций. Здесь зар-
плата руководителя строго зависит от средней 
зарплаты по предприятию. На этом предприятии 
каждый работает на себя, свою семью, на общий 
коллектив. Здесь никому не выгодно воровать, 
здесь выгодно создавать и одновременно полу-
чать необходимые гарантии, защиту и поддержку», 
- подчеркнул Геннадий Андреевич.

С докладом выступил заместитель Председате-
ля ЦК КПРФ, Председатель комитета ГД по природ-
ным ресурсам, природопользованию и экологии, 
академик РАН В.И. Кашин, с содокладом - член 
ЦК КПРФ, Председатель народного объединения 
«Звениговский» И.И. Казанков. Среди выступав-
ших в прениях был и фермер из Козловского рай-
она Чувашии Ю.И. Петров, рассказавший о про-
блемах, с которыми ему приходится сталкиваться, 
развивая своё фермерское хозяйство. 

«Вопросы агропромышленного комплекса и 
развития реального сектора производства, под-
держка народных предприятий для нас являются 
ключевыми. Народное объединение «Звенигов-
ское» демонстрирует уникальную устойчивость и 
потрясающие возможности. Коллектив сумел до-
биться лучших результатов, как в Российской Фе-
дерации, так и в Европе. Любая власть, прежде 
всего, должна заботиться о безопасности своих 
граждан. А безопасность начинается с продоволь-
ственной безопасности. Чтобы человек жил, ему 
нужна пища, одежда и жилище, - отметил лидер 
КПРФ в заключительном слове. - Чтобы село раз-
вивалось, чтобы плодородие приумножалось, надо 
минимум десять-двенадцать процентов тратить от 
расходной части бюджета. Сейчас тратят меньше 
полутора процентов. Мы уверены, что основой воз-
рождения российского сельского хозяйства может 
стать плановая экономика, государственное регу-
лирование и государственная поддержка села».

По итогам мероприятия участники Всероссий-
ского Совета работников агропромышленного ком-
плекса приняли обращение «Восстановить продо-
вольственную безопасность страны!». Была также 
поддержана отраслевая программа КПРФ «Десять 
шагов к обеспечению продовольственной безопас-
ности страны».

(Окончание на 4-й стр.)

«Восстановить продовольственную 
безопасность страны!»

На базе народного предприятия «Звениговское» состоялся 
Всероссийский Совет работников агропромышленного комплекса

26 июля в Республике Марий Эл на базе народного объединения «Звениговское» состоял-
ся Всероссийский Совет работников агропромышленного комплекса. На него съехались око-
ло 1500 представителей из 50 регионов страны. В работе Совета участвовали руководители 
сельскохозяйственных предприятий, фермеры, ученые и специалисты по животноводству, 
растениеводству, переработке сельхозпродукции, руководящие работники министерств и ве-
домств, представители администраций регионов и муниципалитетов. Делегация от Чувашии 
была одной из наиболее многочисленных – более ста человек. Возглавлял делегацию первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ. 
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Контроль за продуктами питания необходим!

Поздравляем!
Алатырский горком КПРФ поздравляет Горбаня Вик-

тора Владимировича с днём рождения и желает ему 
здоровья, счастья, успехов, радости и благополучия.

*   *   *
Канашский райком КПРФ и Чагасьское ТПО поздравля-

ют секретаря первичного отделения Анисимова Эдуарда 
Валерьевича с днём рождения и желают ему крепкого здо-
ровья, успехов в труде,  счастья и благополучия.

*   *   *
Шемуршинский райком КПРФ и Карабай-Шемуршинское 

ТПО поздравляют Сидорова Илью Михайловича с 80-
летием и желают ему счастья, здоровья и благополучия.

Алла Пшеничная (г. Ала-
тырь): 

На встрече такого уровня 
я была впервые. Порадовал 
уровень организации и от-
крытость мероприятия. По-
знакомилась с Зюгановым. 
Геннадий Андреевич пожелал 
мне успехов на предстоящих 
выборах. От народного пред-
приятия «Звениговский» оста-

лись только положительные впечатления. Здесь 
выпускают качественную продукцию и заботятся 
о своих работниках.

Николай Артемьев, 1-й 
секретарь Красночетайского 
райкома КПРФ:

Отличная была поездка. 
Все было продумано до мель-
чайших деталей. Гости не ис-
пытывали никакого неудоб-
ства. Организаторы быстро 
собирали экскурсионные груп-
пы, показывали производство, 
вывозили в поля. Сам Всерос-

сийский Совет прошел на высоком уровне – ин-
тересные выступления, много полезной инфор-
мации. 

Я сам в свое время закончил Ленинградский 
сельхозинститут, и для меня вся полученная ин-
формация была близка. Отличное производство. 
Безотходное, все учтено до мелочей. Прекрасное 
оборудование, правда, импортное, потому что 
у нас такого не выпускают. Огромное поголовье 
скота. Очень хорошо организован вывоз навоза – 
это проблемой во многих хозяйствах считается. А 
у них автоматически жидкий навоз отделяется от 
твердых частиц и собирается в три пруда, а от-
туда уже насосом качается в поле для орошения. 
Поля все аккуратно огорожены – сотни киломе-
тров ограды. И скот может там пастись без пасту-

ха. Свой завод по производству комбикормов, а 
их всего три в России. 

Фактически побывал в маленьком кусочке Со-
ветского Союза, в народном предприятии. Думаю, 
если бы не все эти потрясения перестроечные, то 
все хозяйства бы так в стране сегодня работали.

Григорий Данилов, руко-
водитель проекта «Народный 
 ревизор» при Чувашском ре-
скоме КПРФ:

Своими глазами увидел 
пример эффективной орга-
низации сельского хозяйства, 
можно сказать, от зерна в 
поле до колбасы на прилавке. 
Это пример по-настоящему 
народного предприятия, где 

прибыль инвестируется в дальнейшее развитие 
производства. При чистой прибыли в один милли-
ард рублей руководитель получает зарплату 126 
тысяч, что всего в 3 раза больше средней зарпла-
ты работников. Государство обязано поддержи-
вать именно такие предприятия.

Игорь Нарышкин, депутат 
Государственного Совета ЧР:

Я уже не первый раз в со-
вхозе «Звениговский». Это 
здорово, что на территории 
Марий-Эл есть такое мощное 
производство. И многие годы 
им руководит коммунист Иван 
Казанков. Не смотря на все 
трудности, которые пережи-
вала наша страна, хозяйство 

смогло увеличить производство в 20 раз. Поболь-
ше бы в России таких хозяйственников. К сожа-
лению, наши местные власти в Чувашии не дают 
развернуться руководителям, принадлежащим 
к другим партиям, везде ставят своих людей. А 
потом говорят, что только «Единая Россия» ра-

ботает. Но как мы видим, успехи у них не очень 
большие. А народные предприятия, курируемые 
КПРФ, успешно существуют.

Вера Волкова, председа-
тель республиканской орга-
низации ВЖС «Надежда Рос-
сии»:

Одного из настоящих хо-
зяев земли я увидела на Все-
российском Совете аграриев 
– директора совхоза «Звени-
говский» Ивана Казанкова. 
Умного, немного с хитринкой, 
но до мозга костей честного 

по отношению к людям, которые ему доверяют. А 
это ни много ни мало – 3500 человек. Здесь в пол-
ной мере чувствуется забота о человеке, люди не 
боятся за свое будущее – есть стабильная зар-
плата, бесплатное медицинское обслуживание, 
завтраки, обеды непосредственно на производ-
стве. Обращаюсь к женщинам. Представляете, 
в «Звениговском» работницы не боятся рожать. 
Гинекологический кабинет прямо на территории 
комбината, и роженицы под присмотром с само-
го начала беременности. Даются беспроцентные 
ссуды, жилье поступившим на работу. Именно так 
мне представляется коммунистическое общество 
– во главе забота о человеке труда. Форум агра-
риев показал, что народные предприятия находят 
своих последователей в Московской, Тюменской  
областях, в Краснодарском крае. В Чувашии поя-
вилась «первая ласточка». В Козловском районе 
Ю.И. Петров – руководитель фермерского хозяй-
ства с упорством напористого мужика, в хорошем 
смысле этого слова, преодолевает бюрократиче-
ские барьеры по оформлению земли и по креди-
там. Обращаюсь к депутатам всех уровней – за 
таких людей стоит бороться, помогать им. Они на-
стоящие, они – люди дела.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Пальмовое масло вместо молока матери
Путин недавно пообещал Индонезии ещё более увеличить 

импорт пальмового масла. В Госдуме «Единая Россия» к это-
му тут же прислушалась и срочно внесла соответствующие по-
правки в закон, разрешающие делать из пальмового масла за-
менители материнского молока для наших детей (раньше это 
запрещалось):

«...после пункта 2 дополнить статью новым пунктом:
"Пункт 3. Использование пальмового и пальмоядрового ма-

сел и их стеариновых фракций при производстве пищевой про-
дукции для детей и подростков допускается в качестве сырье-
вого компонента в составе заменителей жиров женского молока 
и заменителей молочного жира"».

Вот так, вместо развития своего сельхоза и спасения россий-
ского села нынешняя власть теперь допускает вскармливание мо-
лочными суррогатами и российских детей с самого их рождения.
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Мнения участников форума

«КАПИтАЛИЗМ – 
НА СВАЛКУ 
ИСтОРИИ!»

В рамках Всероссийской 
акции "Антикапитализм" 
комсомольцы Чебоксар и 
Новочебоксарска провели 
многочисленные одиноч-
ные пикеты. Молодые люди 
в красных накидках КПРФ 
провели акцию в 14 наи-
более оживлённых местах 
обоих городов. 

Пикеты проходили под 
лозунгами: «Капитализм – 
на свалку истории!», «Буду-
щее России – социализм!», 
«Мы правы! Мы сможем!».   

Как пояснил первый 
секретарь Чувашского ре-
скома ЛКСМ Давид Дар-
чиев, во время пикетов ак-
тивисты рассказывали об 
антикризисной программе 
КПРФ «Десять шагов к до-
стойной жизни» и раздава-
ли очередной номер респу-
бликанской газеты «Набат 
в Чувашии».


